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Chile	
	
Breve	biografía.	
	
Nacido	el	04	de	abril	de	1989,	en	la	V	Región	interior	Chile	en	la	comuna	de	La	Calera	
120	km	al	norte	de	la	capital	Santiago,	Analista	de	Sistemas,	Consultor	de	Negocios,	
Asesor	Jurídico	y	Estudiante	de	Derecho,	padre	de	dos	hijos,	soltero,	me	fui	de	la	casa	
a	los	14	años	cuando	se	separaron	mis	padres,	he	trabajado	y	estudiado	desde	ese	
entonces,	redes	e	informática,	empecé	con	el	tema	de	Internet	en	esta	zona,	cuando	
aún	no	existía	ni	un	ADSL,	con	suerte	dial-up,	a	los	16	años	implementé	con	mi	socio	
nuestro	primer	servicio	Internet	banda	ancha	inalambrica,	servidores	de	streaming	y	
hosting,	pionero	ya	que	solo	existía	en	ese	momento	este	tipo	de	servicios	solo	en	la	
capitales	regionales,	apostando	siempre	a	la	descentralización	de	los	servicios.	
	
Háblanos	de	ti.	La	persona	y	sus	intereses.	
	
Soy	un	emprendedor,	librepensador,	laico,	visionario	en	distintos	temas,	entre	ellos	
conectando	localidades	apartadas	y	participando	en	proyectos	de	RSE,	pienso	en	que	
el	mercado	alcanza	para	todos,	el	internet	ya	no	es	un	lujo	sino	una	necesidad,	para	
eso	están	las	personas,	empresas	y	emprendedores	para	satisfacer	las	distintas	
necesidades	de	la	región,	eso	sí	con	amplio	sentido	social,	mantener	la	neutralidad	en	
la	red,	abrir	las	oportunidades	a	los	small	ISP,	en	Chile	los	ISP	tradicionales	son	muy	
duros,	demasiados	costosos	y	no	tienen	una	política	abierta	de	conectividad,	el	
gobierno	tampoco	lo	ha	hecho	bien.	
	
Háblanos	de	tu	trayectoria,	tu	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Desde	muy	joven	partí	trabajando,	hace	12	años	más	que	nada	experimentando	y	
trabajando	en	distintas	empresas,	con	distintas	habilidades	autodidactas	y	estudios	
técnicos,	actualmente	a	cargo	del	área	técnica	de	dos	ISP	uno	de	ellos	miembro	de	
Lacnic,	creando	distintas	soluciones	y	proyectos.	
	
Cuenta	cómo	nació	tu	interés	por	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	tu	historia	con	
LACNIC.	



	

	

	
Es	importante	el	desarrollo	de	Internet	en	la	región	y	Lacnic	cumple	un	rol	
fundamental	en	esto,	después	de	duras	batallas	con	los	grandes	ISP	para	poder	usar	
recursos	Lacnic	en	zonas	lejanas	de	la	capital	de	Chile,	somos	miembros.	
	
¿Cuál	es	tu	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	
Es	una	entidad	democrática	ya	que	todos	pueden	acceder	y	solicitar	recursos,	una	
buena	administración	de	recursos	IP	es	fundamental	para	el	desarrollo	y	crecimiento	
para	la	región,	realizar	políticas	abiertas	y	accesibles	es	fundamental.	
	
¿Qué	crees	que	es	lo	más	importante	que	aportarás	a	LACNIC	como	integrante	del	
órgano	en	caso	de	ser	elegido	y	qué	te	motiva	para	postularte	a	dicha	posición?	
	
Aportar	una	visión	local	con	una	realidad	distinta	para	que	exista	una	
retroalimentación	en	la	región,	me	motiva	las	ganas	de	aportar	a	la	comunidad	y	
aprender	de	los	demás	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


